

Erste Änderung der Ordnungsbehördlichen Verordnung zur Aufrechterhaltung der öffentlichen Sicherheit und Ordnung in der Gemeinde Hoppegarten (OBV) vom 22.05.2012

Aufgrund der §§ 3 und 28 Abs. 2 der Kommunalverfassung des Landes Brandenburg (BbgKVerf) vom 18. Dezember 2007 (GVBl. I S. 286), zuletzt geändert durch Art. 4 des Gesetzes vom 13. März 2012 (GVBl. I, Nr. 16, S. 13) und des § 26 des Gesetzes über Aufbau und Befugnisse der Ordnungsbehörden (Ordnungsbehördengesetz – OBG) in der Fassung der Bekanntmachung vom 21. August 1996 (GVBl. I S. 266), zuletzt geändert durch Art. 1 des Gesetzes vom 20. Dezember 2010 (GVBl. I, Nr. 47) hat die Gemeindevertretung der Gemeinde Hoppegarten in ihrer Sitzung am 21. Mai 2012 folgende erste Änderung der Ordnungsbehördlichen Verordnung zur Aufrechterhaltung der öffentlichen Sicherheit und Ordnung in der Gemeinde Hoppegarten (OBV) beschlossen:

Artikel I

Die Ordnungsbehördliche Verordnung zur Aufrechterhaltung der öffentlichen Sicherheit und Ordnung in der Gemeinde Hoppegarten (OBV) vom 26. Juni 2006, veröffentlicht im Amtsblatt für die Gemeinde im Amtsblatt für die Gemeinde Hoppegarten Ausgabe 04./2006 vom 14. Juli 2006, Seite 3 ff, wird wie folgt geändert:

Der § 3 Abs.2 wird wie folgt neu gefasst:

13. auf Spielplätzen Alkohol und Tabakwaren zu konsumieren;

14. Anlagen in einer Weise zu nutzen, die nicht ihrer Zweckbestimmung entspricht oder die konkret durch Hinweistafeln untersagt wird;

Artikel II**Inkrafttreten**

Diese erste Änderung der Ordnungsbehördlichen Verordnung zur Aufrechterhaltung der öffentlichen Sicherheit und Ordnung in der Gemeinde Hoppegarten (OBV) tritt am Tage nach ihrer öffentlichen Bekanntmachung in Kraft.

Hoppegarten, 22.05.2012

Karsten Knobbe
Bürgermeister

Bekanntmachungsanordnung:

Hiermit ordne ich die Bekanntmachung der ersten Änderung der Ordnungsbehördlichen Verordnung zur Aufrechterhaltung der öffentlichen Sicherheit und Ordnung in der Gemeinde Hoppegarten (OBV) vom 22.05.2012 im „Amtsblatt für die Gemeinde Hoppegarten mit den Ortsteilen Dahwitz-Hoppegarten, Hönow und Münchehofe“ an.

Hoppegarten, den 22.05.2012

Karsten Knobbe
Bürgermeister